

1920. Sobrereportes aéreos nacionales

Línea Barcelona-Alicante-Málaga

En funcionamiento desde 1 de abril de 1920 a 31 de marzo de 1925.

Sobrereporte aéreo: 50 céntimos, cada 15 gramos de cualquier objeto.

Real orden 8 marzo 1920 (G. de M. del 22) y Real orden 6 de diciembre 1924 (G. de M. del 23 enero 1925).

Línea Sevilla-Larache

En funcionamiento desde 15 octubre 1921 a 1 octubre 1930.

Sobrereporte aéreo: hasta 14 febrero 1924, 50 céntimos cada 20 gramos de cualquier objeto. De 15 febrero 1924 a 1 octubre 1930, 50 céntimos cada 20 gramos de impresos, muestras y papeles de negocios; sin sobrereporte las cartas y tarjetas postales.

Real orden 30 septiembre 1921 (G. de M. de 6 octubre 1921), Real orden 31 enero 1924 (B.O. de C. 29 febrero 1924) y Real orden 30 septiembre 1930 (G. de M. de 4 octubre 1930).

Línea Barcelona-Palma de Mallorca

En funcionamiento desde 21 de junio a 25 de agosto de 1922.

Sobrereporte aéreo: 50 céntimos cada 20 gramos de cualquier objeto.

Real orden 13 febrero 1922 (G. de M. del 15).

1920. 15 mayo. Tarifas postales

Correspondencia interior (España, Zona de protectorado español en Marruecos y posesiones del Golfo de Guinea)

	España		Interior de las poblaciones		Marruecos		Golfo de Guinea	
	Ptas.	grs.	Ptas.	grs.	Ptas.	grs.	Ptas.	grs.
Cartas	0.20	15	0.15		0.15	30	0.30	15
Tarjetas postales	0.15		0.15		0.15			
Tarjetas de visita	0.10		0.10		0.10			
Impresos	0.02	80	0.05	80	0.02	80	0.05	50
Periodicos	0.05	700	0.05	700	0.05	700	0.01	70
Muestras y medicamentos	0.05	20	0.05	20	0.05	50	0.20	20
Papeles de negocios	0.02	80	0.05	80	0.02	80	0.05	50
Pepeles de negocios (mínimo)	0.10				0.10		0.10	
Derechos de certificado	0.30		0.30		0.30		0.30	
Derechos de urgencia	0.20		0.20					
Derechos de seguro, cada 250 p.	0.10		0.10		0.10		0.10	

Las anteriores tarifas se fijaron por Ley de 29 de abril de 1920 (G. de M. del 30) y por Real orden de 1 de mayo de 1920 (G. de M. del 2).

La tarifa de España se aplica a Portugal desde 1 de enero de 1922, a las naciones de América y Filipinas, desde 1 de enero o 1 de febrero de 1922 (según países) y a Gibraltar desde 15 de mayo de 1922.